



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

Pozo Sotón, un recorrido por las entrañas de la tierra

El **Sotón**, ubicado en San Martín del Rey Aurelio (Asturias), es uno de los cien elementos más importantes del **Patrimonio Industrial de España**. Fue construido en las primeras décadas del siglo XX para proporcionar un abastecimiento de carbón a la población. Destacó por ser pionero en su método de explotación vertical y, a pesar de que ya no continúa su actividad minera, **el sector terciario ha sabido sacarle provecho convirtiéndolo en una experiencia turística de lo más curiosa**.

La visita interior de la mina destaca por contar con **una jaula que desciende hasta los 386,25 metros**. Se realizará en pequeños grupos para salvaguardar la integridad y el bienestar de los visitantes. Asimismo, las personas **recibirán formación previa sobre las normas de conducta y seguridad** que deben seguir para garantizar el correcto funcionamiento de una de las experiencias más impresionantes que vivirán.

Interior del Pozo del Sotón (Foto: Pozo Sotón)

Una vez dentro, la ruta **discurrirá por las plantas ocho, nueve y diez del [Pozo Sotón](#)**. La distancia en la que los visitantes estarán sumergidos será de 386 y 556 metros. La primera parada será en la **Chimenea La Jota** y, debido a su complejidad, las personas podrán optar a realizar un recorrido más corto y sencillo. Así pues, es reseñable el men ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |